



**Grußwort des Ministerpräsidenten des Landes Nordrhein-Westfalen,
Hendrik Wüst,
für die Website des Chors der Landesregierung Düsseldorf**

Kunst und Kultur sind für alle da. Und je mehr Menschen mitmachen und sich selber in Chören und Orchestern engagieren, desto reicher wird die kulturelle Vielfalt in unserem Land. Das gilt auch für den Chor der Landesregierung, der seit nunmehr fast 50 Jahren die Musiklandschaft unseres Landes bereichert.

Seit seiner Gründung konnte der Chor der Landesregierung viele leidenschaftliche Sängerinnen und Sänger dazugewinnen und Menschen unterschiedlichen Alters für den Chorgesang begeistern. Nicht nur hier bei uns in Nordrhein-Westfalen, sondern auch auf Konzertreisen in Städte wie Rom, Paris und Brüssel hat sich dieser Chor über Jahrzehnte hinweg einem internationalen Publikum präsentiert – mit großem Erfolg! Musik ist also nicht nur eine Sprache, die Generationen zusammenbringt, sondern auch auf ganz eigene Art und Weise zur Verständigung beiträgt. Ich bin sicher, das werden die Sängerinnen und Sänger auch in Zukunft zeigen. „Unserem“ Chor wünsche ich, dass sich noch mehr Menschen für das gemeinsame Singen in unserer Landeshauptstadt begeistern werden, ob als Aktive, Zuhörerinnen und Zuhörer oder Förderinnen und Förderer.

Es gibt also viele Gründe, um auf den Chor der Landesregierung stolz zu sein. Und vieles, worauf wir uns freuen können. Dafür danke ich allen, die zum Erfolg dieses Ensembles beitragen, sehr herzlich!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. Wüst', with a stylized flourish at the end.

Hendrik Wüst MdL